

2月10日(月)

変わらぬ誠実

聖書朗読 ローマ 3:1~8

私たちに降りかかって来たすべての事において、あなたは正しかったのです。あなたは誠実をもって行われたのに、私たちは悪を行ったのです。 ネヘミヤ 9:33

あなたは、約束を破られたり、言葉を撤回されたり、約束を果たしてもらえなかったことがありますか？ 人生にはこのような瞬間が多くあります。

私たちは、約束が反故にされて誠実が果されない地上に生活しています。国家は条約を破ります。プロ選手は契約を軽んじます。政治家は、選挙運動中の約束を撤回します。配偶者は、「死が互いを別つまで尽くす」という誓いを破ります。不誠実は人間の本質をよく現わしていますが、神様はそうではありません。

神の国が実現した時には、それは真実となります。神様が約束なさったことは、常に守られるのです。神様が誓いを立てられる時には、聖書の上に手を置くことはなさいません。『ご自分よりすぐれたものをさして誓うことがありえないため、ご自分をさして誓います。』(ヘブル6:13)、神様の手は神様自身の上にあるのです。神様の御言葉は真実のご契約なのです。

神様の御言葉に従わない人間の過ちによって、神様の誠実が変わることは決してありません。人間は常に不誠実なのです。しかし、神様は常に誠実なのです。

私たちの最良の日々でさえ、神様と私たちの差は際立っているのです。それでも、神様は私たちを選んで下さったのです。神様は私たちの救いを願っておられるのです。神様は、罪にまみれた息子や娘達のために、罪なきひとり子が流された血により、私たちを清めて下さいます。何故でしょう？ それは誠実だからです。あなた達や私ではなく、神様の誠実なのです。

讃美歌 284

祈り 父よ、あなたの誠実によって、今日より、私たちがより誠実な歩みができますように。

イエス様の御名によってお祈りいたします。アーメン。

ベン・メレネス

テキサス州 アマリロ

今日の力

2014年2月10日~2月16日

翻訳 小出友紀

編集 岩田欣三

この冊子の聖句は、新改訳聖書第三版を使用しています。

御茶の水キリストの教会

2月11日(火)

御父のように愛せよ

聖書朗読 ローマ5：1～11

ただ、自分の敵を愛しなさい。彼らによくしてやり、返してもらうことを考えずに貸しなさい。そうすれば、あなたがたの受ける報いはすばらしく、あなたがたは、いと高き方の子どもになれます。なぜなら、いと高き方は、恩知らずの悪人にも、あわれみ深いからです。
ルカ 5：35

『御父はどんなにすばらしい愛を与えてくださったことでしょうか。』(Iヨハネ3：1)とヨハネが記したことは当然です。あなたや私よりも前に、神様がまずご自身の犠牲を通して愛を実践なさいました。『しかし私たちがまだ罪人であったとき、キリストが私たちのために死んでくださったことにより、神は私たちに対するご自身の愛を明らかにしておられます。』(ローマ 5：8)

この愛は、謙遜と刑罰によりもたらされました。どうか神様の愛が私たちをも動かして下さいように。力なき、不信仰な罪人は周囲にあふれかえっており、彼らは御父の愛を欲しています。彼らは、スーパーマーケットのやる気のないレジ係や、あなた達の子どもを指導する要領の悪い野球監督や、恋人と同棲していることを見せびらかす隣に住む女性や、脱税を自慢するサラリーマンや、あまつさえ、あなたの夕食の席にいるどうでもよい客であったりします。

私たちは彼らに善いことや親切を与えることを求められているのです。私たちの報酬は、「ありがとう」の長文の手紙や新聞やインターネットで「今年の奉仕者」として表彰されることではありません。イエス様は、私たちが受ける報酬は、素晴らしいもの、であると仰っています。それは、決して失望に終わらない希望を見出すことができる者へと変えられることでしょうか？あるいは、ルカが断言しているように、このように愛すれば、「いと高き方の子ども」になることができる、ということなのかもしれません。他にこれよりすばらしい報酬はあるのでしょうか？

讃美歌 93

祈り 愛する父なる神様、私を怒りから救って下さり、あなたの子どもにして下さるといふ、あなたの変えて下さる愛に感謝いたします。どうか私が、あなたのように他の人々を愛することができますように、そして彼らをあなたの完全なる愛に導くことができますようにお助け下さい。

イエス様の御名によってお祈りいたします。アーメン。

ジャニス・グリーンリーフ

アラバマ州 ハンストビル

2月12日(水)

聖書をクリック、クリック

聖書朗読 ローマ 12：1～13

そういうわけですから、兄弟たち。私は、神のあわれみのゆえに、あなたがたにお願いします。あなたがたのからだを、神に受け入れられる、聖い、生きた供え物としてさげなさい。それこそ、あなたがたの霊的な礼拝です。
ローマ 12：1

私たちは書くことができるようになりました。アンナ・メアリー嬢は、「あなたのペンとインク瓶を注意して使いなさい」と言いました。11年後、私は、タイピングするようになりました。48年後には、デスクトップコンピューターが登場しました。今の25歳以上の若者と子どもたちは彼らの先生よりもコンピューターの実践的知識を持っています。スマートフォンも当たり前のものになりました。

私たちが他に利用できるようになったものは何でしょうか？ たくさんあると思います。私は、聖句を忘れたときに直ぐに調べることができます。マウスを何回かクリックすれば、いくつかの説教や倫理的価値や結婚の神聖についての素晴らしい論議を見つけることができます。

「聖書、ピリポ、宦官」とタイプし、マウスを2回クリックすると、直ぐに使徒の働き8章34節が画面に表示され、宦官がどのようにして我らが主イエス様の福音に従ったのかという物語を知ることができるのです。ほとんど全ての教会がウェブサイトを持っています。これはキリストを告白する新たなチャンスなのです。

歴史の流れや、メッセージを探して共有する方法には関係なく、キリストは変わることなく常に中心におられるのです。神様の性質は変わることがありません。信じる者のうちにある聖霊は確固たるものです。神様にご奉仕するために、方法は何であれ、私たちの最善を尽くすことができるように、神様が私たち全てを祝福して下さいように！

讃美歌 219

祈り 愛する神様。美しい自然、太陽、月、星々、そして私たちの頭上にある空、あなたが私たちに与えて下さっている全てを感謝申し上げます。神の御国と救いの機会に授かることができる幸いを感謝申し上げます。どうか今、私たちを祝福して下さい。私たちが死に至った時には御国に招いて下さい。

イエス様の御名によってお祈りいたします。アーメン

ジョージ・F・ドーリティ

テキサス州 タイラー

2月13日(木)

踵からつま先へ、踵からつま先へ

聖書朗読 ローマ 12:9~21

私の兄弟たち。さまざまな試練に会うときは、それをこの上もない喜びと思いなさい。信仰がためされると忍耐が生じるということを、あなたがたは知っているからです。

ヤコブ 1:2~3

「左足の踵を右足のつま先の前に置いて一歩進んでみなさい。そうして、部屋を横断できるまで、踵からつま先の訓練を繰り返しなさい。」と医者が言いました。私はやりました…というか、私は努力したと言うべきかもしれません。それは、私の平衡感覚を評価することが目的だったのです。それはまさに試験というべきものでした。私はよろめいて曲がりくねりました。私は倒れませんでした、真っ直ぐには歩けませんでした。

次の来院時には、曲がりくねりは、多少、ましになりました。当時服用していた薬の効果ではありません。試験に近いことを知っていたので、家で練習していたのです。

ローマ 12:9~21には、イエス様のようになろうとする私たちの人生の歩みについての美しい示唆に富んでいます。喜びと、そして、ものごとが悪くなった時には忍耐しなさい。悪に対して善で報いなさい。愛されない者に対して愛を示しなさい。希望を抱きなさい。祈りなさい。それぞれが、大いなる試験を受ける前の訓練の積み重ねなのです。卵の黄身がつぶれたとか、つま先をぶつけたとか、ほんの少しの不満が、訓練の機会なのです。喜びなさい。ものごとがいかに悪くならうとも関係なく、神様の御手のうちに、キリストの義により覆われた私たちは常に喜んでいられます。ですから、非常に厳しい試練に私たちが直面したとしても(もしくは将来、直面するとしても)、前回、私たちが試験された時よりも、よろめくことが少なくなるのです。

讃美歌 338

祈り 父なる神様、私は今も歩く訓練をしています。私が生きる上で神様に付き従うことが最良の道であることを私は知っていますので、日々の出来事が神様を現す機会でありますようにどうか覚えて下さい。私を愛して下さい。神様を賛美申し上げます。

イエス様の御名によってお祈りいたします。アーメン。

コニー・パクストン・エドワーズ
オクラホマ州 タレクア

2月14日(金)

神様と共にある

聖書朗読 Iコリント 7:17~24

兄弟たち。おのおの召されたときのままの状態、神の御前にいなさい。

Iコリント 7:24

僅かな言葉によって、時として、大いなるものへと変えられることがあります。少なくとも私にとってはそうでした。聖書は実に偉大な言葉に富んでいます、私は(大半の皆さんと同じように)、理解するためには、辞書を使って調べる必要があります。それでも、私には、それらの意味が明確にはわからないのです。しかし、神様によって語られ、私を試みる言葉の大半が、「いいえ」、「行きなさい」、或いは「あなた方」と短いものばかりなのです。

今、それは、「共に」です。私は、その言葉を聞き、読み、そして、1日のうちに数十回程度、口にします。それは、御恵みに満ちている言葉であると思います。私が聖書を読んでいる時に、短い聖句が私に長い静止をもたらしました。皆さんもその中に「共に」という言葉があることに気がつくと思います。『おのおの召されたときのままの状態、神の御前にいなさい。』(Iコリント 7:24)。神様と共にあるということなのです。

聖書の中に、「共に」という言葉は数多く出てきます。エノクとノアは神様と共に歩きました。モーセは神様と会話をしました。ヤコブは神様と共に励みました。ヨブは神様と言い争いさえしました。ヨナタンは、神様と共に働きました。ダビデは、私たちに『神様によって、私たちは力ある働きをします。神こそ、私たちの敵を踏みつけられる方です。』(詩篇60:12)を歌わせます。イエス様は、それを更に説明しておられます。『人にはできないことが、神にはできるのです。』(ルカ18:27)。神様と共にあるということなのです!

ジョン・フラベルの引用文を思い出します。「変化において、最も大きな困難は、心を神に向けることであり、変えられた後において、最も大きな困難は、神と共にあり続けることである」。

そうです。迷える私の心にとっては、それは確かに難しいのです。しかし、今、私は、本当に、この僅かな言葉によって動かされるのです。その言葉には、全ての福音が含まれるのです。神様が共にあること、それは、あなたと私のために神様がなされる不断の努力ではないでしょうか? そして、イエス様によって、それは惜しげなく与えられるのです。

讃美歌 第二編 195

祈り 神様、私の心を神様と共に歩ませて下さいますように切に願います。

イエス様の御名によってお祈りいたします。アーメン。

デービッド・ボンズ
テキサス州 ラボック

2月15日(土)

フルーツサラダの木

聖書朗読 ガラテヤ 5:16~26

私たちは、信仰により、御霊によって、義をいただく望みを熱心に抱いているのです。
ガラテヤ 5:5

本当のことです。フルーツサラダの木！ 様々な種類の果物を実らせる木の開発が進められているということを知ることがあります。ひとつの柑橘類の木に、例えば、5種類の柑橘類の果物を実らすことができるのです。

この木は、このガラテヤ5:22~23の御霊の実(愛、喜び、平安、寛容、親切、善意、誠実、柔和、自制)を表しているのかもしれない。神様は、これらの実が、私たちの中に表れるようにして下さり、ひとつだけではなく、心からの気持ちによる善行を通して、より多くの実が実るように願っておられるのです。

フルーツサラダの木は自然には存在しません。それは、唯一、主人たる庭師の意図により、生み出されるのです。同様に、私たちも、生まれながらに、たくさんの実を持つことはできません。私たちは、肉の身体を任されて、「生けるものの業」を造り出すのです。自分自身の努力ではなく、霊なる神様よりいただいた御霊の実に頼りましょう。

主人たる庭師は、私たちの中に、新たな習慣を生み出して下さいます。短気や同情心の欠如といった習慣に縛り付けられる状態に居続けてはならないのです。私たちは、「聖霊と共に歩む」ことができるのです。

祈りのうちに、御霊の実に思いをめぐらせましょう。日々の生活を、あなたをフルーツサラダの木に変えようとして下さる聖霊なる神様と共に歩みましょう。パウロが言っているように、神様は、私たちがキリストの御姿に変えようとして下さるのです。

讚美歌 499

祈り 全能なる神様。私たちの中にあなたのご意思を働かせて下さり、あなたの道を歩むことができますように、今日も聖霊なる神様が私たちの心を導いて下さいますようにお祈りいたします。

イエス様の御名によってお祈りいたします。アーメン

ジェフ・キャリー

テキサス州 ラボック

2月16日(日)

貧しき境遇

聖書朗読 ヤコブ 1:2~12

あなたは、悩む民を救われますが、高ぶる者に目を向けて、これを低くされます。
Ⅱサムエル 22:28

今年、(家族)皆で、映画「素晴らしき哉、人生」(*It's A Wonderful Life*)を何度目かに鑑賞した際に、ヤコブの言葉が心に残りました。『貧しい境遇にある兄弟は、自分の高い身分を誇りとしなさい。富んでいる人は、自分が低くされることに誇りを持ちなさい。なぜなら、富んでいる人は、草の花のように過ぎ去って行くからです。』(ヤコブ1:9~10)

この映画の主人公のジョージ・ベイリーは、ベッドフォード・フォールズの町から外に出たことはありません。出ようとしなかったのではなく、出ようとする度に、彼自身の情け深さが彼を押し留めたのです。彼は兄弟のために自分の教育の機会を諦め、家業の建築貸付組合を守るために経済的に裕福になる機会も諦め、そして、冷酷な銀行家ポーター氏から町を守るために、全力を尽くしたのです。

おそらく、あなたも、配偶者や子どもたち、ご両親、伝道師や身寄りのない人々のために犠牲となり、貧しい境遇にあるかもしれません。あなたは、そうする必要のあるからしたのであって、栄誉を求めたわけではないでしょう。しかし、神の御国では、あなたは栄誉を受けましょう。

今日の聖書の箇所は、貧しき境遇が、実に、高き身分であるかを述べています。この映画の精神もそうなのです。貧しいが憐れみ深きジョージは、本当に「町一番の裕福な人」だったのです。

讚美歌 227

祈り 天にいらっしゃいます神様、私たちが物欲に惹きつけられることがないように、あなたに心から祝福されている人々の歩みを助けることができますように、与え、励まし、犠牲になれますようにお導き下さい。

イエス様の御名によってお祈りいたします。アーメン。

ブレント・マガース

テキサス州 ラボック